

## **Bericht zum 1. RTI/ADXB-Hörertreffen in Wien –**

stattgefunden am Mittwoch, den 11. Mai 2016

im Restaurant Xu's Cooking (einem vegetarischen chinesisches Restaurant),

in 1070 Wien, Kaiserstrasse 45

Die Leiterin der deutschsprachigen Abteilung von Radio Taiwan International, **Frau Chiu Bihui**, hat zusammen mit dem ADXB, dem Austrian DX Board, dem österreichischen DX-Klub, zu einem Hörertreffen in Wien eingeladen. Das hat mich als ADXB Vorsitzender besonders gefreut, und so habe ich die Organisation zu dem Treffen so gut wie möglich unterstützt.

Erfreulicher Weise sind ca. 20 Gäste zu dem informativen Treffen gekommen. Nach einer kurzen Klubvorstellung bekam Frau Chiu die Gelegenheit Radio Taiwan als Organisation vorzustellen und brachte des Weiteren aktuelle Informationen aus dem Bereich Radio und Fernsehen in Taiwan mit.

Anschließend wurde die Fragestunde intensiv genutzt und Chiu Bihui konnte so ziemlich alle Unklarheiten sofern es überhaupt Antworten dazu gab, beseitigen.

In der Zwischenzeit konnten die Teilnehmer ihr Essen bestellen und sich von den aus Taiwan mitgebrachten Radio Taiwan Geschenken erfreuen. Es entwickelten sich eine ganze Reihe von Einzelgesprächen sowohl von den Hörern miteinander als auch mit den Radio Taiwan International Repräsentanten.

Wir konnten zu dem Treffen sowohl ADXB-Mitglieder wie auch etliche Hörer von RTI begrüßen. Nicht zu vergessen und als besondere Ehre anzusehen war auch die Begleitung aus Taiwan. Wir haben die Intendantin von Radio Taiwan International, **Frau Sunshine Kuang** besonders Willkommen geheißen und haben den Dank für Ihr Kommen ausgedrückt.

Als Klubleiter habe ich den beiden Damen aus Taiwan jeweils ein Gastgeschenk überreichen können, und zwar in Form einer CD vom Neujahrskonzert 2016 aus Wien und ein Sackerl mit Original Mozartkugeln aus Salzburg.

Die weitest angereiste Besucherin war übrigens **Agnes Rieger** aus Salzburg, worüber wir uns besonders gefreut haben.

Neben dem ADXB-Vorstand mit **Franz Brazda** und **Harald Süß** war auch Professor **Wolf Harrant** anwesend. Er konnte uns in einer technischen Pause etwas über die Funkreise zu den politisch umstrittenen Praetas Inseln erzählen, und zeigte uns auch Fotos und lies zwei Korallenstücke als Nachweis durch die Runde gehen.

Ein Dank ist auch an **Thomas Kuschel** auszusprechen – er hat sich um Fotos und Tonaufnahmen gekümmert.

Letztendlich sind wir zu dem Schluss gekommen, dass wir – sofern Chiu Bihui Zeit dafür findet - auch nächstes Jahr wieder gerne ein Hörertreffen mit RTI in Wien organisieren werden.